



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000469-01

Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a actuaciones realizadas para dar cumplimiento al acuerdo unánime de estas Cortes sobre la autovía entre León y Braganza.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 22 de noviembre de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000469, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a actuaciones realizadas para dar cumplimiento al acuerdo unánime de estas Cortes sobre la autovía entre León y Braganza.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de noviembre de 2013.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel Ángel Fernández Cardo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

El Pleno de las Cortes de Castilla y León, en sesión celebrada el día 25 de abril de 2012, con motivo del debate de la Proposición No de Ley, PNL/000345, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, relativa a construcción de la autovía entre León y Braganza, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 96, de 24 de abril de 2012, aprobó la siguiente resolución:

"Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León para que, a su vez, inste al Gobierno de España a impulsar los contactos y negociaciones con las autoridades portuguesas para que, de forma coordinada, se realicen los estudios de viabilidad y técnicos necesarios para la construcción de la futura autovía que una León con Braganza."



PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha realizado su gobierno para dar cumplimiento al acuerdo unánime de estas Cortes sobre la autovía entre León y Braganza?

Valladolid, 22 de noviembre de 2013.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo